

## Mahnmauer - Wir machen Zirkus um 50.000 Bäume!

Eine Mahnmauer zum Thema Naturverlust wurde im September 2011 auf dem Markt in Brühl aus Baustellwänden errichtet. Auf einer Länge von 30 Metern konnten Bürger ihrer Kreativität freien Lauf lassen und die Mahnmauer mit Fotos, Bildern sowie Texten gestalten. Es wurden vor allem lokale Umweltthemen aufgegriffen. Denn globaler Umwelt- und Naturschutz ist nur dann effizient, wenn er auf lokaler Ebene beginnt. Daher beschloss die Initiative 50TausendBäume an diesem Tag, den Vorwurf ihrer Kritiker als Motto der Veranstaltung zu nehmen: Wir machen Zirkus um 50. 000 Bäume!